

Alliance-Verband: Neueröffnung mit LOFT-Konzept

Möbel und Küchen van Waasen eröffnet Filiale in Vreden

Vreden/Rheinbach, 26. September 2023. Am 14. September war es so weit: Alliance-Mitglied Möbel und Küchen van Waasen feierte in der Vredener Innenstadt seine Neueröffnung und präsentierte Einrichtungsbegeisterten das neue LOFT-Konzept des Alliance-Verbandes.

Seit 2004 bieten Gesine und Johannes van Waasen in familiärer Atmosphäre vielfältige Küchen- und Wohnmöbel in hoher Qualität mit individueller, serviceorientierter Beratungs- und Planungskompetenz an. Ab sofort bereichert das Möbel- und Küchenstudio van Waasen die Einzelhandelslandschaft in Vreden: „Den Standort unserer zweiten Filiale haben wir bewusst in der Vredener Innenstadt gewählt – mitten im Geschehen und nah an der jungen und jung gebliebenen Zielgruppe“, sagt Johannes van Waasen, staatlich geprüfter Einrichtungsfachberater und Geschäftsführer von Möbel und Küchen van Waasen. Das Sortiment beinhaltet eine breite Palette von Produkten verschiedener Hersteller wie nobilia, Candy, Light & Living und ASA – darunter Polster- und Schlafzimmermöbel, Boxspringbetten, Essgruppen, Dekorationsartikel und Küchen.

Das besondere Highlight des neuen Standortes ist unter anderem die Einbindung des LOFT-Konzeptes des Alliance-Verbands. „Pur, individuell, ausdrucksstark“, so beschreibt Marc Mispelkamp, Geschäftsleitung Personal und Handelsmarketing bei Alliance, das neue

Konzept des Verbands. „Das LOFT-Konzept wurde entwickelt, um mit kleineren Grundflächen neue Endverbraucher-Zielgruppen zu erschließen und es eignet sich gleichermaßen zur Filialisierung in Innenstadtlagen sowie als Shop-in-Shop Konzept. Es richtet sich insbesondere an Existenzgründer und bietet die Möglichkeit, neue Impulse zu setzen.“ Nadja Marquardt, Teamleiterin Marketing bei Alliance, ergänzt: „Wir haben die Familie van Waasen ganzheitlich unterstützt – von der Konzeptplanung über die architektonische Umsetzung bis hin zur Eröffnung in der Filiale. Unser Verbandsbeauftragter Carsten Schewe hat hierbei das Projektmanagement übernommen und Konditionen sowie Bestückung mit der Industrie vereinbart. Unsere Einkäuferin Fachsortimente, Iris Bülow, hat mit Ihrer Einrichtungskompetenz die Dekoration vor Ort vorgenommen.“ Der Einsatz des Alliance-Teams hat überzeugt: „Wir sind sehr glücklich mit der Umsetzung und freuen uns über die gelungene Gestaltung“, so Gesine und Johannes van Waasen. „Wir fühlen uns rundum gut betreut beim Alliance-Verband.“

Gesine und Johannes van Waasen heißen bekannte und neue Gesichter in der Wüllener Straße 8, 48691 Vreden, herzlich willkommen.

Mehr Informationen zu LOFT erhalten Sie auf loft-pure.de. Weitere Neuigkeiten vom Verband finden Sie im [Pressebereich von Alliance](#) oder im [Content-Hub von GOOS COMMUNICATION](#).

Über den Alliance Verband

Seit über 50 Jahren ist der Alliance-Verband in der deutschen Verbandslandschaft stark präsent. Als serviceorientierter und umfassender Dienstleister verschafft der Einkaufs- und Marketingverband für Möbel- und Küchenhändler seinen Gesellschafter:innen den nötigen Freiraum, um sich auf das Tagesgeschäft zu konzentrieren. Gegenwärtig gehören 375 Gesellschafter:innen mit insgesamt 544 Filialen zum Verband. Geführt von Daniel Borgstedt, Jürgen Feldmann und Marko Steinmeier bieten 52 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter ein umfassendes Portfolio über strategische Zukunftsplanung bis hin zur Implementierung von zeitgemäßen Digitalisierungs-Tools und der Bereitstellung von individualisierbaren Marketingkonzepten an.

Gemeinsam mit dem Schwesterverband Der Küchenring und dem Kooperationsverband KüchenTreff ist Alliance die Nummer 1 im Bereich Küche unter den Einkaufsverbänden und als einziger Verband überaus erfolgreich im SB-Segment.

Pressekontakt

Christiane Söllner
Projektleitung PR / Assistenz Einkauf
Marie-Curie-Straße 6, 53359 Rheinbach
Telefon: 02226 - 904131
E-Mail: soellner@alliance.de
www.alliance.de

GOOS COMMUNICATION GmbH & Co. KG
Frau Julia Nikschick
Geibelstraße 46a, 22303 Hamburg
Telefon: +49 40 284178-25
E-Mail: alliance@goos-communication.com

Shortcut

Am 14. September war es so weit: Alliance-Mitglied Möbel und Küchen van Waasen feierte in der Vredener Innenstadt seine Neueröffnung und präsentierte Einrichtungsbegeisterten das neue LOFT-Konzept des Alliance-Verbandes.

Bildnachweis



2309_Alliance_Eröffnung_van_Waasen_1

Bildunterschrift: Feiern eine gelungene Eröffnung (v.l.n.r.): Carsten Schewe, Verbandsbeauftragter bei Alliance; Johannes van Waasen und Gesine van Waasen, Geschäftsführer und Gründerin Möbel und Küchen van Waasen; Georg Debbeler, Gesellschafter bei Alliance und Aufsichtsrat, und Anja Debbeler; Marc Mispelkamp, Geschäftsleitung Personal und Handelsmarketing bei Alliance.

Copyright der Bilder: Alliance